
 

Förderpreis 2020 

Annett Schenke von der Ev. Schule in 

Coswig wurde Preisträgerin 2020 der 

Plansecur Stiftung 

 

 
Die Plansecur Stiftung verlieh ihren Förderpreis für herausragendes soziales Engagement für das Jahr 

2020 an Annett Schenke, Geschäftsführerin der Evangelischen Schule Coswig gGmbH. Besonders 

beeindruckt hat den Vorstand der Stiftung, dass in ihrer Schulgemeinschaft, die auf der Grundlage des 

christlichen Glaubens und christlicher Werte basiert, die jungen Menschen zu lebensbejahenden und 

lebenstüchtigen Persönlichkeiten erzogen werden.Der Umgang miteinander ist von besonderer 

Achtung, Friedfertigkeit und Solidarität geprägt. Bemerkenswert ist auch der Werdegang des 

Schulaufbaus: Aus einem kleinen, privat vorfinanzierten Projekt für knapp 20 Kinder ist nun eine 

große und moderne Schule mit 10 Klassenstufen geworden ist.  

 

Dieses Engagement ist aus Sicht der Stiftung „ein ermunterndes Beispiel dafür, dass ein Wertewandel 

in unserer Gesellschaft möglich ist“, so Anette Trayser, Vorstandsvorsitzende der Plansecur Stiftung.  

 

Der Sprecher der Stiftungs-Regionalgruppe Sachsen, Andreas Barth, war der Laudator und berichtete 

von seinen Erfahrungen während der langjährigen Begleitung des Projektes: Als Erfolgsfaktoren 

identifizierte er neben der Vision vor allem die Ausdauer und den unermüdlichen Einsatz, die es 

ermöglichten, die christlichen Werte der Schule auch in schwierigeren Zeiten zu leben.  

 

Wie so oft im Jahr 2020, hat die Corona-Pandemie eine Präsenzveranstaltung mit Preisübergabe und 

gemeinsamer Feier bei den Preisträgern verhindert. Dies wurde dann in 2021 – als die Bedingungen es 

erlaubten – im Rahmen einer kleineren Feier in Sachsen nachgeholt.  

 

 

 

 

 

Gelungene Digitalisierung hilft weiter 

 

Ab dem März 2020 besitzen alle SchülerInnen ab der 

Klassenstufe 6 ein Tablett und die Umstellung der 

Kommunikation der Freiarbeit über die Lernplattform 

„itslearning“ ist gut gelungen.  

 

Annett Schenke ist froh, dass „es sich ausgezahlt hat, dass 

wir sehr früh und sehr zielstrebig die Investition in die 

digitale Ausstattung der Schule vorangetrieben und das 

digitale Lernen forciert haben.“ 

 

 

 


